
Subject: Eure Meinung/Hilfe
Posted by Pain on Sat, 08 May 2010 10:41:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also ich fang mal an

Ich heiße Tom bin 21 und leide an Haarausfall -_-

Meine Haare:
- Blond
- sind von Natur aus schon recht Dünn
- und hab auch eine hohe Stirn

Seit ca. 1 Jahr habe ich bemerkt das die Geheimratsecken größer und größer werden.
Auch am Hinterkopf im Kringel lichten sich die Haare.

Also bin ich im Sep.09 zum Hautarzt gegangen und hab mich beraten lassen.
Ergebnis: Der Arzt empfohl mir Regaine 5%. Von Finasterid (Propecia) riet er mir ab.

Hab dieses Mittel dann 1-2 mal am Tag angewendet. (In den G.Ecken und im Kringel)
Ca. 3 Wochen passierte gar nichts
danach hatte ich ca. 1-2 Monate vermehrten Haarausfall, war wohl das Shredding.
Nach ca. 3 Monate ging mein Haarasufall leicht zurück und es bildeten sich leichte
Flaumhärchen.

So,...... aufeinmal bekam ich von einen auf den anderen Tag mega Enzündungen, in den
Bereichen wo ich es immer angewendet hatte.
So bildete sich fast eine eitrige Kruste O_O

Hab dann mehrere Tage das Mittel weggelassen, bis die Entzündung weg war. Hab dann das
Mittel wieder genommen, aber am nächsten Tag hatte ich schon wieder diese krasse
Entzündungen

Januar 2010
Bin daraufhin zum Arzt. Der hat mir dann Regaine 2% empfohlen.
Leider war es genau so wie bei der 5%igen Version.
Wieder diese Entzündungen  

Info:
Als ich vor 2 jahren mal beim Allergientest war. Hatte ich bei fast allen Stoffen eine starke
Hautreaktion. Die Ärztin meinte, es war nicht bei allen Stoffen eine Allergische Reaktion sondern
es war wohl auch eine "Überempfindlichkeit" meiner Haut.

Jedenfalls hab ich seit ende Januar kein Regaine mehr genommen.
Und mein Haarausfall ist jetzt richtig stark.
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Meine Frage jetzt:
Was soll ich nun machen?
Finasterid/Propecia mit den üblen Nebenwirkungen nehmen?
Oder gibt es noch was anderes?

Dieser Haarausfall macht mich wahnsinnig!!!  

Subject: Aw: Eure Meinung/Hilfe
Posted by mesh on Sat, 08 May 2010 12:27:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was für einen Arzt hast du, der dir von Finasterid abgeraten hat? Ich nehme seit 10 Jahren
Finasterid, hatte noch nie Nebenwirkungen und bin total zufrieden damit. Mein Haarausfall habe
ich mit Finasterid seit 10 Jahren gestoppt und die Haare wurden auch damit dichter. 

Wenn du Minoxidil benutzt und damit Probleme hast, versuch es mit Minoxidil Foam. Ist das
gleiche drin, nur als Schaum. Benutzte ich seit einer Woche und bin total begeistert davon.

Also am besten sofort Arzt wechseln und lass dir Finasterid verschreiben und probier Minoxidil
Foam aus. Bekommst du ohne Rezept und günstig bei Biovea im Internet. Sehr schnelle
Lieferung und sicher. Bestelle ich seit Jahren dort und zuletzt vor 14 Tagen. Du bist noch sehr
jung, also probier beides ein halbes Jahr aus und dann wirst du sehen, ob du damit zufrieden bist.
Natürlich kannst du auch nur eins ausprobieren, dass musst du natürlich wissen, ich würde
aber beides gleichzeitig nehmen. Du kannst ja nichts verlieren, nur deine Haare!

Subject: Aw: Eure Meinung/Hilfe
Posted by Pain on Sun, 09 May 2010 21:42:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke für die Antwort  

Naja, der Arzt meinte zu Propecia/Finasterid:

- Brustwachstum beim Mann
- verschlechterung der Libedo (was ganz schlimm wäre  )
- hohe Kosten

Aber du hast recht. Probieren könnte ich es.
Hätte diese Minoxidil Foam nicht die gleiche Reaktion meiner Haut wie die andere Version? Ich
mein, es ist ja wie du sagst das gleiche drin.
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Subject: Aw: Eure Meinung/Hilfe
Posted by HirschGeweih on Sun, 09 May 2010 21:44:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Pain schrieb am Sun, 09 May 2010 23:42
- hohe Kosten

muss nicht sein, wenn man generikas teilt kommt man auf unter 5 euro im monat.

Subject: Aw: Eure Meinung/Hilfe
Posted by mesh on Mon, 10 May 2010 07:16:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Meine Brust sieht ganz normal aus wie immer und ich nehme seit über 10 Jahren Finasterid. Zu
meinem Libido kann ich nur soviel sagen, in den letzten 10 Jahren ist mein Sextrieb um fast 100%
gestiegen. 

Zu den Kosten, natürlich war Propecia früher (auch heute) richtig teuer. Aber wenn du
Finasterid 5 mg (u.a. Proscar) verschreiben lässt und die Tabletten in vier gleiche Stücke
teilst, dann sparst du sehr viel Geld. Man bekommst 100 Tabletten für ca. 60 €, je nach
Hersteller. Das kostet dich am Tag 15 Cent bzw. 4,50 € im Monat. Ich denke das sollte sich
jeder leisten können. Ich selber kann mir nicht gleich die große Packung leisten, daher hole ich
immer 30 Stück für 26 € und das reicht bei mir immer für vier Monate.

Zu Minoxidil kann ich dir nur sagen, dass ich Minoxidil nicht genommen hatte, weil meine Haare
nachdem Auftragen durch das Öl im Minoxidil sehr fettig aussahen. Ich habe immer zuerst die
Haare gewaschen, dann Minoxidil aufgetragen und danach wollte ich die Haare stylen und das
ging überhaupt nicht. Das Problem kennen hier wohl alle und viele wenden Minoxidil daher
auch nur abends an, aber das löste mein Problem auch nicht, denn abends sahen die Haaren
nach dem Auftragen auch sch.... aus und mein Bettkissen war total ölig, fettig und nass und
wenn ich erst in der Nacht nach Hause kam, wollte ich alles tun, nur nicht im Bad daran denken,
jetzt mein Minoxidil aufzutragen. Also habe ich endlich zum 1. Mai mein Minoxidil Foam bestellt
und muss sagen, es ist viel besser. Das Schaum massiere ich in meine Kopfhaut ein, die Haare
werden bisschen nass und 5 Minuten später ist alles trocken und meine Haare sehen nicht fettig
aus. Da ich sowieso nie mit meiner Kopfhaut Probleme hatte, könnte ich mir aber trotzdem
vorstellen, dass durch dieses Öl im normalen Minoxidil dir dein Juckreiz verursacht. Der Preis
von

Hast du schon mal das Ket-Shampoo benutzt? darauf schwören alle, die Probleme mit der
Kopfhaut haben. Ich benutze es auch. Ich hoffe ich konnte dir ein bisschen helfen.

Mein Tipp, hole dir ein Rezept von Finasterid mit 5mg. Egal was dein Arzt dazu sagt, poche
darauf und wenn das nicht klappt, dann wechsel den Arzt. Leider haben auch heute noch viele
Ärzte keine Erfahrung mit Fibnasterid und Haarausfall. Auch meine Hausärztin kannte sich
damit überhaupt nicht aus und wollte mir lediglich Propecia verschreiben, bis ich ihr genau
erkläre warum ich Finasterid 5 mg haben möchte. Ein normales Rezept, was ich bei der
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Krankenkasse abrechnen lassen kann, habe ich natürlich nicht bekommen, aber ein grünes
Rezept. Damit zahle ich den normalen Preis, aber trotzdem bleiben meine Kosten unter 5 € pro
MOnat.

Subject: Aw: Eure Meinung/Hilfe
Posted by yellowstone cutthroat on Mon, 10 May 2010 07:48:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

proscar wird höchstens einem 50 jährigen mann, der probleme mit der prostata hat
verschrieben, aber sicher keinem 20 jährigen...

ausserdem ist ja jetzt angeblich das patent von original propeica abgelaufen, sprich man kann
sich günstig generica besorgen 

Subject: Aw: Eure Meinung/Hilfe
Posted by mesh on Mon, 10 May 2010 08:40:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das sehe ich aber anders, oder warum glaubst benutzen die meisten hier im Forum Proscar bzw.
Finasterid 5mg? Ich glaube kaum, dass die meisten Anwender über 50 Jahre alt sind. Der
Threadersteller hatte darüber geschrieben, dass sein Arzt von Propecia abgeraten hat, weil es
recht teuer sei, womit er auch Recht hat, wenn man das Original Propecia nimmt. Auch wenn es
Generika von Propecia gibt es, trotzdem hat jede Tablette nur 1 mg Finasterid und ist preislich
recht teuer.

Ich selber nehme seit vielen Jahren, zuerst Prosacar und nun Finasterid 5 mg und bekomme
immer ein Rezept. Im Notfall würde ich einfach den Arzt wechseln, doch wenn man dem Arzt
genau erklärt, dass man Finasterid seit vielen Jahren nimmt, dass man die Tabletten dann in
vier gleiche Teile teilt, dass das alle so machen und üblich ist, dass man sich es anders nicht
leisten kann und das man auch nur ein grünes Rezept braucht, dann bekommt man es auch.
Übrigens, weil du von Generika gesprochen hast, gibt es auch von Proscar und auch ohne
Rezept im Internet zu bestellen. Also gibt es eigentlich kein Grund auch da zu sparen.

Wer natürlich nicht wie ich auf jeden Cent achten muss, genug Geld verdient, dem würde ich
einfach zu einem guten Hautarzt raten, sich das Originale Propecia verschreiben lassen und das
Rezept in deiner Apotheke um die Ecke einlösen. Ansonsten gibt es einige Wege und
Möglichkeiten viel Geld zu sparen, wenn man das möchte und das legal.

Subject: Aw: Eure Meinung/Hilfe
Posted by Tomasch on Mon, 10 May 2010 19:11:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Versuchs mal mit Colbegalen. Das ist Cortison. Ich nutze es gerade und bin auch schon gespannt
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Subject: Aw: Eure Meinung/Hilfe
Posted by Pain on Sun, 23 May 2010 13:28:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

So, war am Freitag wieder beim Hautarzt.
Er hat mir jetzt Alpicort F verschrieben.
Wenn ich aber nach ca. 8 Wochen keinen Erfolg damit erziehlen oder wieder probleme mit meiner
Kopfhaut kriegen sollte, dann will er mir Propecia verschreiben.

Also mal sehen was Alpicort F bringt. 
Weniger als nichts kann ja nicht passieren    

Subject: Aw: Eure Meinung/Hilfe
Posted by mesh on Sun, 23 May 2010 16:26:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Alpicort F in Google eingeben und gleich der erste Beitrag dazu:

1. Wenig geeignet bei Haarausfall, weil die therapeutische Wirksamkeit der fixen Kombination bei
Haarausfall nicht ausreichend nachgewiesen ist.

2. Wenig geeignet bei Haarausfall. Die Kombination dieser drei Wirkstoffe ist nicht sinnvoll. Eine
Wirksamkeit bei Haarausfall ist nicht ausreichend nachgewiesen.

Meinung eines Anwenders: mein Arzt verschrieb dieses Mittel da ich im Hinterkopf am Nacken
Stressbedingt eine kleine kahle Stelle bekam... Z. z. hat sich die Stelle zu 80% geschlossen. Und
das nach 6 Monaten. Gestern war ich zur Nachuntersuchung beim Doc und fragte nach all den
bösen Dingen die hier beschrieben worden sind. Es ist richtig, dies ist kein Mittel für
Dauerhafter benutzung. Mit Dauerhafter benutzung sagte er mir z. B. Dass nach einem Jahr wenn
die Haare gewachsen sind dann auch Schluß mit dem Mittel sein muss. Schließlich ist es ja
kain Mittel zur Erhaltung sondern damit Haare an kahlen Stellen wieder Wachsen. Für die
Erhaltung meiner Haare nehme ich Propecia. Es ergänzt sich wunderbar... Nebenwirkungen?
Keine!.  

 http://www.testberichte.de/test/produkt_tests_dr_wolff_alpic ort_f_p25186.html
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